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Abstract (en)
The concrete shuttering has side support panels (6) held together by anchors (10) and against upright stays (8) supported by cross beams (9)
anchored on the ground (1) through bracket plates (2c) protruding up from an end of the anchor (2). The anchor is cast in the compensating layer
(A) for the foundation (B) or in the wall which is to be erected and simultaneously holds engagement profiles (4) in position. <??>The engagement
profiles are U-shaped in cross section and have inside at least one longitudinal groove in which locking elements engage.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Betonschalung mit seitlicher Abstützung bestehend aus Schalungspaneelen (6) welche unter sich von
Schalungsankern (10) zusammengehalten werden und mit den Außenflächen an senkrechten zusammensetzbaren Streben (8) anliegen welche
ihrerseits von seitlichen am Boden (1) verankerten, Querstützen (9) abgestützt sind, wobei die Verankerung am Boden durch eine Lasche (2c) oder
ein anderes Verankerungselement, welches vom Endbereich eines Schalungsankers (2) absteht, gebildet wird und wobei dieser Schalungsanker
(2) in die Ausgleichschicht (A, A1) für das Fundament (B, B1) oder in die zu erstellende Mauer eingegossen ist und gleichzeitig Einrastprofile (4) in
Position haltet in welche Stützfüße (5) oder Streben (3) eingesetzt und verriegelt werden können. <IMAGE>
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